



11.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven weiterhin stabil. Aufgrund der geringen Testungen am Wochenende ist auch an diesem Dienstag die Zahl der Neuinfektionen gering. Der Landkreis Cuxhaven meldet insgesamt lediglich 2 positiv getestete Personen – 1 davon ist in der Stadt Geestland wohnhaft. Aktuell sind 37 Personen im Gebiet der Stadt Geestland am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	778 (+6*)
Anzahl der wieder Genesenen:	704 (+4*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	37 (+1/-4*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	52,00

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Trotz geringer Zahl an Neuinfektionen steigt der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven deutlich an. Der Landkreis Cuxhaven teilt auf seiner Internetseite mit, dass es erneut zu einem technischen Fehler beim Datenimport und – export gekommen ist, aufgrund dessen Mehrfachmeldungen erfolgt sein müssen. Die aktuelle Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner entspricht somit voraussichtlich nicht den tatsächlichen Gegebenheiten im Landkreis und es bleibt Hoffnung, dass die Inzidenz morgen wieder unter einer Quote von 50 liegt.

Bleiben Sie zuversichtlich!